
REQUERIMENTO  N.º402    ⁄2010.

Ementa:  solicitando informar sobre  o andamento dos preparativos para o Carnaval da cidade em 2011, 
bem como se já houve alguma reunião e o que nela foi decidido.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 
 

Considerando que existem boatos de que não vai haver carnaval na cidade no próximo ano.

Considerando que o carnaval é uma data esperada pelos munícipes durante todo o ano.

 
 
 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro, ao Departamento de Cultura e ao  Coordenador de Eventos da Prefeitura, Sr. 
Mauro Garakis, solicitando informar sobre  o andamento dos preparativos para o Carnaval da cidade em 
2011, bem como se já houve alguma reunião e o que nela foi decidido.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de Dezembro de 2010.

 

 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB

 


